

Kado Kemanusiaan dari Satgas Yonif 509 Kostrad: Senyum Anak Papua di Intan Jaya Berseri Terima Bantuan

Jurnalists Agung - PAPUA.HALUANINDONESIA.COM

Nov 5, 2024 - 19:28



Intan Jaya, Papua- Kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad di tanah Papua membawa kehangatan baru bagi masyarakat. Tidak hanya menjalankan tugas keamanan, mereka juga aktif menunjukkan kepedulian dan empati yang mendalam kepada warga sekitar. Salah satu momen haru terjadi baru-baru ini, ketika seorang bapak dan anaknya mendatangi pos Satgas Yonif 509 Kostrad di Intan Jaya dengan harapan mendapatkan sedikit bantuan.

Merespons permintaan itu, para prajurit tanpa ragu segera memberikan bahan makanan pokok dan susu untuk sang anak. Dengan penuh senyum, Lettu Chk Irawan Suharto, Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad, memimpin langsung pemberian bantuan tersebut.



"Bagi kami, membantu masyarakat adalah bagian dari pengabdian dan rasa cinta kami pada tanah Papua. Semoga bantuan ini dapat memberi manfaat dan mengurangi beban mereka," ucapnya. Selasa (5/11/2024).

Bantuan tersebut meliputi beras, mi instan, dan susu, yang sangat berarti bagi sang ayah dan anaknya. Rasa bahagia tak dapat disembunyikan dari wajah si anak saat menerima susu yang diberikan oleh para prajurit, sementara sang bapak mengungkapkan rasa sukurnya dengan penuh haru.

"Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan kebaikan ini. Bantuan ini sangat berharga bagi keluarga kami," ujarnya.

Aksi tulus Satgas Yonif 509 Kostrad ini turut disaksikan oleh warga sekitar yang merasakan bahwa kehadiran TNI bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat masyarakat Papua yang siap membantu di saat-saat sulit. Dukungan ini mempertegas misi TNI untuk hadir sebagai mitra masyarakat, tidak hanya menjaga stabilitas keamanan tetapi juga mengulurkan tangan penuh kasih.

"Senyum anak Papua di Intan Jaya adalah hadiah terindah bagi kami," tambah Lettu Irawan, menutup dengan harapan bahwa langkah kecil ini dapat mempererat ikatan antara TNI dan masyarakat setempat. Satgas Yonif 509 Kostrad berkomitmen terus memberikan pelayanan terbaik untuk kesejahteraan

dan kedamaian warga Papua.